

FEUERWEHR ZWISCHENWASSER

Frödischweg 5
6835 Zwischenwasser

T +43 5522 44094
F + 43 5522 48392
M of.zwischenwasser@gmail.com
www.of-zwischenwasser.at



Tätigkeitsbericht Feuerwehrjugend 2012

Unser Jahr 2012 startete mit einem gemeinsamen Ausflug in die „Therme Erding“ in Deutschland. Wir verbrachten einen super Tag in dem riesen Hallenbad und tobten uns auf den unzähligen Rutschen aus. Kurz darauf waren wir beim Ortsvereine-Schirennen Laterns am Start.



Unser Probenjahr startete mit der Vorbereitung und dem anschließenden Info- und Elternabend. Ein abwechslungsreiches Programm begleitete uns durch den gesamten Frühling: Löschangriffe, eine Marschübung, Erste Hilfe, Rettungsgeräte, Vorbereitung auf den Wissenstest, eine gemeinsame Übung mit Kameraden aus Rankweil und deren Bergeschere, Funk, Besichtigung vom Roten Kreuz und zahlreiche Wettkampfproben.





Beim Wissenstest in Koblach konnten wir unser Können unter Beweis stellen. Mit Bravour meisterten alle Bewerber diese Aufgabe und wir konnten 12 Abzeichen in Silber und 1 Abzeichen in Gold mit nach Hause nehmen.



Nach etlichen Wettkampfproben ging es dann ab nach Blons zum Trainingswettkampf und zwei Wochen später beim Landesbewerb in Satteins konnten wir alles wieder wett machen und erhielten für unsere ansehnliche Leistung das Feuerwehrjugend-Leistungsabzeichen in Bronze.



In den Sommerferien hieß es dann: Seifenkiste bauen! In zahlreichen Arbeitsstunden bauten wir unsere erste Seifenkiste zusammen.



Kaum erwarten konnten die Jugendmitglieder das Ende der Sommerpause und somit starteten wir mit Schulbeginn gleich wieder ins Probengeschehen.

Trotz den schwierigen Bedingungen im Gerätehaus Muntlix hatten wir einen abwechslungsreichen Proben-Herbst.

Neben den normalen Proben – das waren Ölsperren, Besichtigung der Firma Walser Fahrzeugbau, Löschwasserförderung, die technische Gruppe, Erste Hilfe, eine gemeinsame Übung mit der Bergrettung Rankweil und vieles mehr - wurde wieder fleißig auf das Hallenfußballturnier in Wolfurt trainiert.

Diesmal war das Glück am Spieltag auf unserer Seite und wir konnten uns auf den 8. Platz „tschutta“.



Am 23. Dezember holten wir gemeinsam das Friedenslicht in Klaus ab und verteilten es am 24. Dezember an drei Standorten (Muntlix, Batschuns und Dafins) an die Bevölkerung von Zwischenwasser.

Es wurden noch Kuchen, Zizile, Punsch und Glühmost verkauft.

Die Aktion ist gut angekommen und wir hoffen auf viele weitere Besucher in den nächsten Jahren!



**Jugendleiter
Verena Schnetzer**

